

# Unsere Philosophie



*„Vogel fliegt, Fisch schwimmt, Mensch läuft“*

Emil Zátopek

1922 –2000

Olympiasieger 5.000 m, 10.000 m und Marathon

Bewegung ist eine wichtige Grundlage für unsere Gesundheit. Der Barbarossalauf soll jedem Teilnehmer - ob ambitioniert, gesundheitsorientiert oder interessiert - die Möglichkeit bieten, persönliche Erfahrungen im Miteinander mit Gleichgesinnten bei einem Volkslauf zu gewinnen.

Folgende Philosophie liegt unserer Organisation zu Grunde:

Wir wollen

- bei Kindern den Spaß an der Bewegung wecken, denn gesunde Kinder sind die Zukunft unserer Gesellschaft.
- für jeden die besten Rahmenbedingungen für ein persönlich erfolgreiches Lauferlebnis schaffen, denn Bewegung ist ein wichtiger Ausgleich im privaten und zum beruflichen Leben.
- durch das Miteinander von Teilnehmern, Zuschauern und dem Organisationsteam ein gemeinsames Erlebnis schaffen, denn durch gemeinsames Erleben wird unsere Gesellschaft zur Gemeinschaft.
- jedem Läufer helfen, seine gesteckten, sportlichen Ziele zu erreichen, denn Erfolgserlebnisse motivieren zum Weitermachen.
- ein Miteinander mit Respekt für die Leistung des anderen, denn jede Leistung ist ein Erfolg.
- unseren Sponsoringpartnern ein Umfeld zur Präsentation ihres Unternehmens bieten, denn ohne Sponsoren ist die Durchführung des Barbarossalaufes nicht möglich.

Unser Ziel ist es, dass der Barbarossalauf für jeden Teilnehmer zum außergewöhnlichen Erlebnis wird, jeder sein bestmögliches Ergebnis erzielt, tolle Stimmung herrscht und ALLE miteinander an diesem Tag Spaß und Freude haben.

Organisationsteam Barbarossalauf  
Barbarossalauf Erlenbach a. Main e.V.

Schirmherr  
Michael Berninger  
1. Bürgermeister der Stadt Erlenbach